



Bläserklasse – Wer kann teilnehmen?

Wie kann ich feststellen, ob mein Kind die nötigen Voraussetzungen mitbringt?



Interesse an Musik ist die beste Voraussetzung für ein Kind, um an der Bläserklasse teilnehmen zu können. Vor der Festlegung auf ein Instrument werden alle Teilnehmer durch die Instrumentallehrer der Musikschule und die Fachlehrerinnen des RHG umfassend **über die zur Wahl stehenden Instrumente informiert**, auf ihre Eignung für die verschiedenen Blasinstrumente hin **getestet, beraten** und schließlich unter Berücksichtigung ihrer Wünsche **den Instrumenten zugeordnet**.

Grundsätzlich richtet sich das Angebot an **Anfänger** auf dem Instrument. Kinder, die bereits ein Instrument spielen, sind deshalb aber nicht von den Instrumentalklassen ausgeschlossen; sie müssen sich nur auf ein für sie neues Instrument festlegen.